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中体連総合大会～よくがんばりました！～ 

新型コロナウイルス感染症対策の中、1 日、2 日に両沼

中体連総合大会・全会津中体連総合前期大会が行われまし

た。練習試合ができないなど、十分な練習ができませんで

したが、精一杯のがんばりで競技できました。最後まであ

きらめずにプレーできた、練習したプレーが発揮できたな

どうれしい話を顧問の先生方から聞くことができとても

素晴らしく感じました。開会結果は次のとおりです。 

野球部：1回戦惜敗 

バスケットボール部：男子優勝、女子 3位 

ソフトテニス部：団体リーグ戦惜敗、個人ベスト 16（1ペア） 

卓球部：男子団体 3位、女子団体 2位、男子Ｂチーム 1位、

男子ダブルス 2位、3位、女子ダブルス 3位、女子シングルス 5位 

上位入賞した選手の皆さんは、8 日、 9 日に行われた全

会津中体連総合後期大会に出場しました。残念ながら県大

会出場を決めることができませんでしたが、対戦をとお

し、多くのことを学ぶことができたことと思います。うれ

しさや悔しさはこれからのがんばりに必ずつながります。

保護者の皆様のご支援、本当にありがとうございました。  

来週は、全会津中体連陸上競技大会が行われます。毎朝

の陸上練習にも多くの生徒達が参加しており、とても活気

を感じています。精一杯の頑張りを期待しています。 

ＰＴＡ専門委員会を行います 
 5 月末までの県独自の非常事態宣

言、その後、会津若松市に出されてい

た不要不急の外出自粛期間が 6 月 7 日

に終了しました。感染状況が改善しつ

つありますので、感染症対策をとりな

がら、延期しておりましたＰＴＡ専門

員会を 6 月 29 日（火）に行うことと

なりました。今年度ＰＴＡの各種事業

の円滑な実施に向けての大切な会合と

なりますので、ご理解とご協力をよろ

しくお願いいたします。 

ＰＴＡ総会要項の議案にもありまし

たとおり、今年度は、本郷一中、二中

が統合、本郷中としてスタートして 50

周年の記念すべき年になります。11 月

6 日（土）には、ＰＴＡ各種委員会の

ご協力により統合 50 周年記念式、記

念講演会を開催するとともに、記念誌

の発行を予定しております。コロナ禍

ですので、ＰＴＡの皆様のご負担等を

できるだけ少なく進めてまいりたいと

存じます。ご協力をどうぞよろしくお

願いいたします。 

伝統の「りんご摘果活動」を行いました 
6 月 3 日（木）、3 年生の皆さんが、学校前のりんごの木

の摘果活動を行いました。本来ならば、ＪＡ様、地域の農

家の皆様のご協力をいただきながら各農家様のりんごの

木での実施を予定しておりましたが、感染症対策のため

に、昨年度に引き続き学校前での活動となりました。 

摘果活動は、本郷中ならではの貴重な行事でもありま

す。当日は、晴天の中、気持ちよく活動できるはずでした

がー。思わぬたくさんの毛虫が待ち構えており、そのよう

な意味でも 3 年生にとって思い出の一つとなりました。学

校前のりんごの木は約３０ 

年前、当時の校長先生の熱

い思いで植えられたもの

で、代々大切にされてきま

した。3 年生にしっかりと

伝統を受け継いでもらい

ました。 

本郷中学校だより 
発行責任者 小川茂樹 発行日 令和３年 ６月１１日 ホームページは

こちらから 

月 

＊＊ お 知 ら せ ＊＊＊＊ 

＜６月の主な行事予定＞ 

14,15 日全会津中体連陸上競技大会 
16,17 日全会津中体連水泳大会 
16 日(水),18 日(金)教育相談 
16 日(水)～22 日(火)部活動停止 
21日(月),22日(火)期末テスト 
24 日(木) 1 年いじめ防止教室 
25 日(金)1 年：森林環境学習(裏磐梯) 

2 年：ブリティッシュヒルズ英語研修 
 ノー部活動日、弁当持参 
28日(月)～7月 2日(金)授業参観週間 
29 日(火) 秋炎祭実行委員会 統合 50 周

年記念実行委員会 ＰＴＡ専門委員会  
30 日(水) ノー部活動日 
＊＊教科書展示会のご案内＊＊＊ 
 令和 3～6 年度使用の教科書が 6 月
24 日(木)まで展示されています。 
 会津坂下教科書センター（坂下南小） 
 会津若松教科書センター（まなべこ） 
※ 事前に各所にお問い合わせください 

裏面へ 



 

選手壮行会 応援団の皆さんもがんばりました 
 5 月２８日(金)中体連各種大会の選手壮行会を行いました。応援団の皆さんも事前の練習が十分にでき
ませんでしたが、リモートでしたが精一杯の応援を選手の皆さんに届け、全校の気運を高めました。 

学習委員会がんばりました（その２） ～学習についてのＱ＆Ａ～ 
 期末テストも近いこともあり、学習委員会の皆さんが、学習の悩みＱ＆Ａのコーナーを設置
するとともに、昼の放送でその一部を紹介しました。3 年生の皆さんからの 1，2 年生への学習
のアドバイスが掲示されています。先輩の学習方法を参考に、自分に合った学習方法を見つけて
ほしいと思います。タイムリーな企画、とても素敵です。ありがとうございます。 

教育相談スタート 
本校では年、2 回、担任と生徒との 2 者面談の形で教育相談を実施しています。日頃の生活

や学習上の悩みや不安の理解と解決にむけた支援を行ってまいります。1 人 20 分程度の短い時

間になりますが、事前のアンケート等をもとに進めてまいります。せっかくの機会ですので、

お子さんにお困りのことがあるようでしたら、是非、進んで先生に相談してみるよう、お子さ

んに言葉をかけていただければと思います（教育相談に限らず、いつでも大丈夫です）。 

りんご摘果活動に取り組みました 
 摘果活動の講師の先生は、用務員の村松さんでした。ご協力ありがとうございました。秋には、
こども園の皆さんがりんご収穫体験にきます。村松さんには継続して手入れをしていただきます。 

県新型コロナウイルス感染症重点対策期間 
6 月 7 日付けで配付いたしました文書の通り 14 日（月）までを感染症対策の移行期間として 15

日（火）以降、学校の感染症対策の行動基準が「レベル１」となります。今週は、感染症対策を講

じて徐々に理科の実験等を再開していただきました。なお、感染の再拡大を防止するため、県では

感染症重点対策の取組を進めておりますので、学校におきましても、基本的な感染症対策（マスク

着用や手指消毒、こまめな換気、身体的距離の確保等）に努めてまいります。ご家庭でも感染リス

クの高い行動や体調確認等にご留意ください。 


